

Beschluss des Ausschusses für Stadtplanung und Bauordnung
vom 04.12.2002 in öffentlicher Sitzung

Vorgang:

Der ursprünglich von der CSU-Stadtratsfraktion als Antrag zur dringlichen Behandlung für den Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung formulierte Antrag wurde von StR Dr. Baretta als Dringlichkeitsantrag gestellt. Dem Antrag wurde die Dringlichkeit zuerkannt.

Nach Diskussion an den Plänen fasst der Ausschuss folgenden **Beschluss:**

„Der Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung bittet die Verwaltung zu prüfen, ob aufgrund dieser schlecht ausgeführten „Fassadentekturen“ der Bau eingestellt werden kann, da die jetzt eingereichte Tektur in keiner Weise mit dem 1. Preis aus dem Wettbewerb übereinstimmt.“